



C H R O N I K der Tischtennis-Gemeinschaft Rot-Schwarz Hoengen 1989

Auf der Jahreshauptversammlung am 14. Januar standen Vorstandswahlen an. Durch die Rücktritte des 2. Vorsitzenden Willy Fuchs und des 2. Geschäftsführers Franz-Josef Hamacher, im Juni, mussten die Ämter kommissarisch durch Walter Gilleßen und Martin Zitzen übernommen werden.

Vorstand 1989 (4. Periode 1989-1990)			
1. Vorsitzender	Rolf Ervens	2. Vorsitzender	Willy Fuchs Ab Juli Walter Gilleßen
1. Geschäftsführer	Josef Steffens	2. Geschäftsführer	Franz-Josef Hamacher Ab Juli Martin Zitzen
Hauptkassierer	Frank Peters	2. Kassierer	Bernd Emundts
Sportwart	Rolf Mertens		
Jugendwart	Thomas Gilleßen	Jugendvertreter	Bernd Esser Ralf Krawanja

Dem Verein gehören zur Zeit 250 Mitglieder an.

Die 1. Herrenmannschaft schaffte den Aufstieg in die Bezirksklasse (Saison 1988/89).

An diesem Erfolg hatten mitgewirkt:

Guido Dickmeis, Marc Wolter, Martin Zitzen, Jürgen Ophoven, Axel Steffens, Ralf Krawanja und Frank Wolter.

Besonderen Anteil am Erreichen der Meisterschaft hatte Ralf Krawanja, der aber zuletzt verletzungsbedingt ausfiel.

Auf dem Bild:

Frank Wolter, Axel Steffens, Martin Zitzen, Ralf Krawanja, Jürgen Ophoven, Guido Dickmeis.



Ca. 50 Jugendliche unseres Vereins fuhren am 2. April zu den Tischtennis Weltmeisterschaften nach Dortmund. Die Fahrt hatte Walter Gilleßen organisiert.

Vom 28. bis 30. April wurden die 3. Offenen Stadtmeisterschaften von Alsdorf in der Mehrzweckhalle Hoengen ausgetragen.

Gleichzeitig fand ein Städtevergleichskampf zwischen Alsdorf und Brunssum statt, bei dem Brunssum Sieger wurde.

Ein weiteres großes Tischtennis-Ereignis gab es in der Mehrzweckhalle am 10. Juni.

Es konnte die Secretin-Show, die größte Tischtennis-Show der Welt, nach Hoengen geholt werden. 550 Zuschauer kamen und erlebten gleichzeitig die Aufstiegsfeier für die 1. und 2. Herrenmannschaft mit.

Im August wurden „Spiele ohne Grenzen“ mit dem Partner-Verein TTV BRUNO aus Brunssum durchgeführt., 28 Teilnehmer unseres Vereins spielten mit.

Zum ersten Mal in der Geschichte der TTG Hoengen wurde eine kulturelle und sportliche Begegnung mit Tischtennispielern aus St. Brieuc/Etables sur Mer/Kerfot durchgeführt.

In der Zeit vom 21. bis 28. Mai wurden 30 Gäste aus Frankreich bei Vereinsmitgliedern untergebracht.



Zum Abschluss der Begegnung kam es zu einem deutsch-französischen Abend im Sportfischerheim am Alsdorfer Weiher.

Vereinsmeister im Jahre 1989 wurde Jürgen Ophoven.
Im Jugendbereich wurde Dirk Schmoll Vereinsmeister, der den 1987 gestifteten Wanderpokal überreicht bekam.
Die Inaktiven-Meisterschaft gewann Walter Gilleßen.

Beim 6. Stiftungsfest im Dezember konnte das Karnevals-Prinzenpaar begrüßt werden. Auch wurde der Stadtverbands-Vorsitzende Lothar Müller für die langjährige Unterstützung unseres Vereins geehrt. Er hatte unter anderem die Begegnungen mit St. Brieuc organisiert.

Autor Wolfgang Slowig, 1993
Überarbeitet und ergänzt durch Walter Gilleßen, 2009